

市議会議場に念願のスクリーン



議員の質問では、質問内容を的確に指し示すために画像を提示することがありますが、上越市議会ではこれまで議場に大きなスクリーンがなく、議員は一抱えもあるパネルを持ち込んだり、個々に資料を配ったりと、いろいろ苦労してきました。

このほど、議場でのスクリーンの設置工事が完了し、議員や行政側、そして傍聴席からもはっきりと画像を見ることができるようになりました。

市職員労組が定期大会－8/24－

8月24日午後、上越市職員労働組合の定期大会が市内で開催されました。

冒頭、挨拶に立った岩崎委員長は、8月8日に行われた人事院勧告で「行政が求められる役割を的確に果たすために公務組織が能率的で活力のある組織であり続ける必要」として、若年層の給与引き上げを勧告したことを紹介しました。また、一方で新型コロナ感染が市役所内でも広がっており、多くの職員が休まざるを得ない状況になっていることを報告しました。

また、今年の活動の重点として、給与引き上げ、定年延長などに力を入れていくことを訴えました。

全国的な労働組合の組織率は、2021年の調査で16.9%と約6人に1人まで落ち込んでいます。労組は団結だけがたよりですから、こうした低い組織率は運動の低迷を物語っています。また、経営側と一緒にあって労働者の思いを押さえ込むような労組も少なくありません。

このような中、労働者の暮らしと権利を守って活動している市職労のみなさんの地道な活動は、市内の多くの働く仲間を励ましています。今後の活躍が期待されます。



挨拶する岩崎委員長

日本共産党上越市議員団ニュース

No.760 2022年9月4日

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石)
 絡 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町)
 先 平良木 哲也 090-1808-6919 (上中田(金谷区))

26億8千万円の補正予算を提案

農家への物価高騰対策など

1日に始まった市議会9月定例会には、昨年度の決算認定案の他、総額約26億8千万円の補正予算案などが提案されました。

補正予算の主な内容は、次の通りです。

- ◇ 県の原油価格・物価高騰対応事業等を活用し、高騰する化学肥料の使用量の低減に向けた有機質肥料等の購入費や、燃油使用量又は肥料費の低減に資する農業用機械等の導入費に対する補助
- ◇ 移住定住応援住宅取得費補助金や移住・就業支援金等の増額
- ◇ 融雪等により被災した農林業用施設の復旧工事などに要する経費の増額
- ◇ 前年度決算剰余金の整理(二分の一相当額を財政調整基金に積み立て、残りを第三セクター等改革推進債の償還に充当)
- ◇ 感染症の影響に伴う昨年度分の

指定管理料の増額(精算)

このほかに、条例改正として、次の議案などが提案されました。

- ◇ 職員の育児休業等に関する条例一部改正(職員の育児休業の取得回数を1回から2回へ拡充するため規定の整備、非常勤職員の育児休業で柔軟な取得を可能とするための改正)
- ◇ 上越市議会議員及び上越市長の選挙における選挙運動用自動車の使用の公営に関する条例等の一部改正(上越市議会議員・上越市長選挙での選挙運動用自動車使用、選挙運動用ポスター・ビラの作成費の引き上げ)
- ◇ 上越市消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部改正(消防団の定員を実団員数



毎年、稲穂の輝きとともに9月議会が始まります

に即して改正)

など

議会初日は、市長による提案説明と、それに対する質疑が行われ、日本共産党議員団を代表して平良木議員が、昨年度の決算認定に関して福祉施設への支援や住宅リフォーム助成の運用などについて報告いたしました。詳しくは次号以降で報告いたします。